

## **La Biblioteca Foral abrirá mañana al público sus nuevas plantas con la inauguración oficial**

**El diputado general presidirá el acto oficial al que acudirán invitados del ámbito social y cultural.**

Aitziber Atxutegi. Bilbao.

La Biblioteca Foral abrirá mañana sus nuevas plantas con la inauguración oficial que presidirán el diputado general de Bizkaia, José Luis Bilbao, y la diputada de Cultura, Belén Greaves.

Aunque la biblioteca no ha cerrado sus puertas en ningún momento durante su periodo de reforma y ampliación, todos sus servicios se han concentrado en una única planta. A partir de mañana, sin embargo, se podrá acceder por primera vez a las seis plantas que se han habilitado en el edificio que antiguamente ocupada el Conservatorio de Música.

La inauguración oficial estará precedida por una rueda de prensa en la que se explicará todo el proceso de esta compleja obra, fundamentalmente sus últimas fases, así como la distribución de sus fondos bibliográficos, muchos de ellos ahora accesibles al público. Tras ella, los medios de comunicación podrán realizar un recorrido especial por las nuevas dependencias.

El acto oficial de inauguración, al que están invitadas numerosas personalidades del mundo social y cultural, se celebrará a las doce del mediodía. Tras el tradicional corte de cinta y un aurreku de honor, los asistentes podrán realizar una visita complementaria a la nueva infraestructura, y el acto finalizará con un aperitivo.

El proyecto ha contemplado la reforma de los volúmenes preexistentes, es decir, la antigua biblioteca y el Conservatorio de Música, y la construcción de dos nuevos edificios, la torre de administración y oficinas, y el contenedor de vidrio. A ellos hay que añadir otras tres plantas subterráneas de garajes.

En total, la nueva instalación va a disponer de 10.000 m<sup>2</sup> a los que hay que sumar otros 2.500 destinados a las tres plantas subterráneas de aparcamientos. El presupuesto para todos los trabajos ha ascendido a algo más de 18 millones de euros